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【総務課】

　７月５日付けで近畿中国森

林管理局長に就任いたしま

した。先月たまたま元局長

の方お二人と立ち話をする

機会があり、局への思い入

れの深さに感銘を受けたところでした。

　私はこれまで森林法改正、外務省で木材協定（ＩＴＴ

Ｏ）関係、ジェトロで木材の輸出促進、森林整備センター

で民有林関係、などの林野関連業務に従事いたしました。

　エリア的には中国四国農政局での勤務もありますが、

近畿中国森林管理局での勤務は初めてとなります。

　私も全力を尽くすつもりですので、今後とも地域の皆

さまのご理解とご協力を頂けるよう努めてまいります。

【近畿中国森林管理局長】

氏名：髙 橋  和 宏 （たかはし　かずひろ）

出身地： 山形県

最終学歴：平成 3 年 3 月 東京大学 法学部卒

（略歴）

平成  3  年  4 月 農林水産省入省（Ⅰ種・法律）

平成 28 年 9 月  独立行政法人日本貿易振興機構本部農

　　　　　　　　林水産・食品部長

平成 31 年 4 月  国立研究開発法人森林研究・整備機構

　　　　　　　　森林整備センター総括審議役

令和  3 年  4 月  中国四国農政局次長

令和 4 年   7 月  国立研究開発法人水産研究・教育機構理事

令和  6 年   7 月  現職

ニュース

近畿中国森林管理局長着任の挨拶近畿中国森林管理局長着任の挨拶

【福井森林管理署】

　福井森林管理署では、7 月 7 日（日）、経
きょうがたけ

ヶ岳国有林 ( 福

井県大野市 ) にある「桃木峠の大杉※」周辺で、桃木峠

の大杉保全協議会（10 名）、当署職員（3 名）が参加し、

歩道の刈払いなどの保全作業を行いました。

　当日は梅雨の晴れ

間でとても暑かった

ですが、「桃木峠の

大杉」を見に来られ

る方が歩道を安全に

利用できるよう、額

に汗を浮かべながら刈払いや歩道周辺のロープ柵の補修

を行いました。

　福井森林管理署では、今後も協議会と協力し「桃木峠

の大杉」を保護・保全するための活動を行っていきます。

髙橋新局長

局長から職員への訓示の様子

「「桃桃
ももきとうげももきとうげ

木峠木峠の大杉」周辺の保全作業をおの大杉」周辺の保全作業をお
こないました。こないました。

※桃木峠の大杉は、林野庁で「森の巨人たち百選」に選定さ
れた巨木で、近畿中国森林管理局管内の国有林では、14 箇
所が選定され、現在 12 箇所の「巨人」が現存しています。
https://www.rinya.maff.go.jp/kinki/policy/
business/sitasimou/kyojin/index.html

大杉を保全するためのロープ柵補修

保全作業後の集合写真
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【鳥取森林管理署】

　鳥取森林管理署では、7 月 25 日（木）、上
かみはぎやま

萩山国有林

（日南町）にて採材検討会を開催し、地域の林業関係者

26 名が参加しました。

　「採材」とは、伐採した木を用途や市場の動向に合わせ、

製材会社等が必要とする長さに採寸して切断し、丸太に

加工することです。一本の木からどのような長さの丸太

を何本切り出すかが収益に影響することになります。

　検討会では、事業の概要、市場の現状・売れ筋の丸太

等について説明を受け、その後、各班に分かれ、実際に

丸太の採材検討を行いました。

　参加者は長

さを測りなが

ら「できるだ

け直材で取り

た い 」「 曲 が

りの部分をど

うしよう」「3m で取ろう」など各々の意見を出し合い、

どのように採材すればよいか検討しました。

　その後、各班の検討結果を発表し、木材市場の方か

ら講評を受け、

採 材 に 関 す る

活 発 な 議 論 が

行われました。

　 採 材 の 仕 方

に よ っ て 木 材

の 販 売 収 益 が

変わるため、市場などから情報収集、需要の把握をする

ことがとても重要であることがわかりました。

　鳥取森林管理署では林業の生産性向上に向け、引き続

き取り組むこととしています。

【技術普及課】
〇 8 月 5 日（月）～９月２日（月）の展示は、岡山県

新見市、近畿農政局、ＦＰＩです。

○ギャラリーの展示内容は下記の局ホームページでお知

らせしています。

http://www.rinya.maff.go.jp/kinki/policy/

business/sitasimou/gallery/index.html

【技術普及課】
○「水都おおさか森林（もり）の市 2024」出展者決定！

　詳しくは下記のホームページをご覧ください。これま

でのバックナンバーもご覧頂けます。

https://www.rinya.maff.go.jp/kinki/koho/

event/morinoichi/index.html

【森林技術・支援センター】

○職員フォト

職員が目にした自然の光景や行事の風景など、随時更新

しています。(2024 年 7 月 13 日更新）

https://www.rinya.maff.go.jp/kinki/g_

center/photo.html

【箕面森林ふれあい推進センター】

○フォトギャラリーをホームページで公開しています。

https://www.rinya.maff.go.jp/kinki/minoo_

fc/digcam/syashin.html

    森森
も りも り

林林のギャラリー（局庁舎 1 階）    のギャラリー（局庁舎 1 階）    
お知らせ

採採
さいざいさいざい

材材検討会を開催しました検討会を開催しました

概要説明の様子

採材検討の様子


